



学校だより

園里っ子

須坂市立豊丘小学校

平成27年9月25日

文責：渋谷

運動会 精一杯の力を出し切りました

9月7日（月）より2週間の間、運動会の特別時間割を組み、運動会の集中練習を行う予定を組みました。特別時間割の第1週目は、毎日雨の日が続いてグラウンドでの練習が思うようにできずにいました。関東北部から東北の南部にかけて、河川の堤防が決壊して被害が出てしまったのも記憶に新しいところです。第2週目の前半は、ようやく晴れて、グラウンドでの動きや位置確認ができました。様々な運動会の種目で、練習が不足がちになってしまったところもあり、少し心配をしていましたが、短期間に集中して練習をすることができました。晴れ間をぬって、朝の8時から応援団やリレーの選手が一生懸命に練習をする姿も新鮮でした。1日の寒暖の差が大きい中で、子どもたちは大きく体調を崩すことなく元気に乗り切ってくれました。ご家庭での配慮に感謝です。ありがとうございました。運動会当日は、スッキリと晴れましたが、じりじりと焼け付くような陽ざしはなく、最高の天気にも恵まれました。大雨に見舞われた被災地に思いをはせ、運動会ができることに感謝しながらの運動会です。大勢の来賓、地域の方、そして保護者の皆さんが応援をしてくださいました。その声援に応えるよう1・2・3年の「綱引きや」や「よちよれソーラン」の、かわいらしかった動きに魅了されました。4・5・6年の綱引きは高学年らしいたくましさがあり、「組み体操」の動きには感動しました。来賓や保護者の方に大勢参加していただいた「豊丘音頭」は伝統種目の良さを感じ取ることができました。

この運動会をとおして、子ども達は、短い練習時間の中で、集中し苦しくてもやり通した後の達成感や満足感を味わうことができました。また、我慢すること、協力することなども学ぶことができました。これらのことは、大きな自信となってこれからの二学期の生活に生きてきます。

「豊丘ふれあいまつり」に参加しよう

体育の日に「豊丘ふれあいまつり」があります。楽しい企画が盛りだくさんですが、小学生が参加する種目に「ミニマラソン」があります。学校では2日後の14日（水）に、校内マラソン大会がありますので、その調整も兼ねていて、大変都合の良い日にこの行事があります。他の催しも含めて、どしどし参加しましょう。体育の日に、皆で良い汗をかきましょう。家庭でも、子ども達の積極的な参加への声かけをお願いします。

※豊丘ふれあいまつり

期日 10月12日（月） 9：00～12：30

豊丘小音楽クラブの演奏 9：00～

ミニマラソン 1,2,3年生スタート9：40 4,5,6年生スタート9：43

この日のマラソンのコースは、この裏面に刷ってありますのでご覧ください。

運動会後は、マラソン大会、音楽会、読書、そして「学習」を充実させる秋。ひとつひとつに心のスイッチを入れよう。

「心のスイッチ」東井義雄

人間の目は ふしぎな目 見ようという心がなかったら 見ても見えない
人間の耳はふしぎな耳 聞こうという心がなかったら 聞いていても聞こえない
頭もそうだ

はじめからよい頭 わるい頭の区別があるのではないようだ

「よし やるぞ！」と 心のスイッチがはいると 頭も すばらしい働きをし始める

心のスイッチが 人間を つまらなくもし、すばらしくもしていく

電灯のスイッチが 家の中を明るくもし 暗くもするように

「心のスイッチ」を入れるべき時には、入れて過ごしましょう。

「思いやり」の心のスイッチを入れて友だちや先生、おうちの人、地域の方にあいさつをして、相手を思う気持ちを示しましょう。

「自分で考える」心のスイッチを入れて、人任せにしないで自分の頭を働かせて勉強をしましょう。

「やりぬく」心のスイッチを入れて、めあてに向かい決めたことをやりぬきましょう。

すてきな2学期が過ごせるように、強くしっかり生きていきましょう。

すてきな「みんな」になれるように、仲良く、友だちの心の中を想像しながら力を合わせましょう。

ひとつひとつ、運動会のように「良かったな」「がんばったな」と思えるように、「心のスイッチ」を入れてみんなでがんばっていきましょう。